

CLUB NEWS

2020-2021年度国際ロータリーテーマ
ロータリーは機会の扉を開く

国際ロータリー第2800地区 第5ブロック

山形中央ロータリークラブ

新たな試練を機会に、ロータリアンとして創造力と柔軟性で乗り越えよう!

vol.
1244

2020・2021
MEETING

〒990-0031 山形市十日町1-1-26 歌懸稲荷神社社務所ビル2F TEL(023)632-7777 FAX(023)624-5200

例会 毎週火曜日12:30～13:30(但し第5週は18:30～) 会場 ホテルメトロポリタン山形

- | | | |
|-----------------|----------------|-------------------------|
| ■ 会長 小林 敏 郎 | ■ 職業奉仕 佐竹 純 一 | ■ 副 幹 事 佐藤 太 |
| ■ 会長エレクト 長橋 正 人 | ■ 社会奉仕 小泉 俊 哉 | ■ 会 計 深瀬 隆 志 |
| ■ 副 会 長 石山 徳 昭 | ■ 青少年奉仕 相川 博 昭 | ■ S A A 川 合 勝 芳 |
| ■ 直前会長 伊藤 和 子 | ■ 国際奉仕 中川 清 美 | 国際ロータリー会長 ホルガー・クナウ(ドイツ) |
| ■ クラブ管理運営 長谷川 淳 | ■ 幹 事 玉ノ井 憲 史 | 第2800地区ガバナー 齋藤 榮助(米沢中央) |
| | | 第5ブロックガバナー補佐 北門 一忠(上山) |



ロータリーは機会の扉を開く



◆日時/2020.12.15 12:30 ◆例会場/ホテルメトロポリタン山形 ◆ソング/それこそロータリー

会長挨拶



みなさん、こんにちは。連日、新型コロナウイルスの山形県内各地からの感染者数報道があり、大変心配になってきております。更に先週土曜日に、ある会員がLINEに山形市内の繁華街に人がいないと投稿しておりましたが、コロナ禍の影響の大きさを感ぜずにはられません。

当社においても、新潟県の県境にある町の測量現場に民宿に2週間宿泊しながら出張していた社員が、帰社後の翌日に高熱で欠勤した際、病院の勧めでPCR検査を受けたとの報告が入り、社内での危機感が高まったことがありました。幸い高熱は一日で下がり、検査結果も陰性との事で事なきを得たのですが、もし社員から感染者が出た場合の社会的な責任の大きさを考えると、完全にコロナ対策が甘かったことに気づかされたのでした。現在では毎日の体調確認やサーモカメラの設置による会社への出入り管理など、各人が主体性を持って取り組んでおります。

このままの状態が長く続くと、今後のクラブ運営が大変気になるところです。今月のロータリーの友にも、「ど

うなる?クラブの今後」と題して、コロナ感染症の影響に関するアンケート調査結果と各クラブからのコメントが紹介されておりました。

「クラブで、新型コロナウイルス感染拡大防止のための奉仕活動を行いましたか?」との質問に、「はい」「今後行う予定」のクラブが約半数の回答がありました。その大半が、医療機関などにマスクや消毒液などを寄付がその主な活動です。当クラブにおいて今年度地区補助金の残金がまだあり、奉仕活動を考える必要ありますが、地区補助金は単なる寄付行為では認められておらず、このように安易にマスク等の寄付は出来ないのが実情です。その他、感染拡大予防の啓発活動も事例として挙げられております。本日、山形新聞に西RCの活動が報道されておりましたが、会員の皆様方の中で良いアイデアをお持ちの方がいらっしゃいましたら、是非、私までお話頂ければと思います。どうかよろしくお願いします。

本日はゆっくりクリスマスランチをお楽しみ頂きまずにご準備いたしました。時節柄、マスク会食を心掛けてご堪能頂きますようお願い致します。それでは、今日もどうかよろしくお願いします。



小林敏郎/本日は雪の中、多くの会員の皆様にご出席いただきまして、本当にありがとうございました。

本日出席・修正出席

	会員総数	出席義務出席数	出席会員数	出席率
本日出席	38名	—	22名	—
修正出席				
他クラブでメイクアップされた会員				



「クリスマスランチ」例会

本日は、「Xmasファミリーパーティーの計画でしたが、コロナの影響により、通常例会となり、昼食を豪華なクリスマスランチ例会となりました。

